

La majorité des Français exige que François Fillon abandonne sa candidature à la présidence



Paris, 2 février (RHC)- La majorité des Français sont d'avis que le représentant de la droite François Fillon doit renoncer à sa candidature à la présidence à cause de l'enquête judiciaire ouverte contre lui pour de présumés détournements de fonds publics.

Selon un sondage de Flash Harris Interactive, 69% des personnes interrogées se sont prononcées pour que Fillon abandonne la campagne électorale.

Cependant, les sympathisants du parti conservateur « Les Républicains » lui ont réaffirmé leur soutien majoritaire, avec 58% en faveur du maintien de sa candidature.

À la question : quel homme politique pourrait remplacer Fillon ?, 33% des personnes interrogées ont appuyé Alain Juppé qui est resté second aux élections primaires de la droite de novembre 2016.

Viennent ensuite Nicolas Sarkozy, avec 13%, François Baroin, avec 7% ; Xavier Bertrand, avec 4% et Laurent Wauquiez, avec 3% tandis que 37% des personnes interrogées n'ont pas donné un nom concret.

François Fillon traverse une crise dans sa campagne électorale suite à l'ouverture d'une enquête judiciaire pour un présumé détournement de fonds publics.

Selon des révélations de la presse, son épouse, Pénélope Fillon a été embauchée par lui durant plus de 10 ans comme assistante parlementaire et après dans une revue. Elle a touché plus de 900 mille euros.

En France la loi autorise les parlementaires a embaucher des proches pour ces tâches à condition qu'il s'agisse d'un travail réalisé réellement et non d'un emploi fictif.

Bien que le couple assure que Pénélope a en effet assumé ses responsabilités, les autorités chargées de l'enquête n'ont pas encore trouvé des preuves étayant leurs dires.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/120348-la-majorite-des-francais-exige-que-francois-fillon-abandonne-sa-candidature-a-la-presidence>



Radio Habana Cuba